

Ciudad de México, a 31 de enero de 2025

A quien corresponda:

Por medio de la presente, me es grato recomendar al Lic. Joaquín Campos Santos, quien aspira a ocupar el cargo de Juez Familiar en la Ciudad de México. A lo largo de su destacada trayectoria en el ámbito judicial, ha demostrado un profundo compromiso con la justicia y una sólida preparación en materia familiar.

Actualmente, el Lic. Campos Santos se desempeña como Director de la Unidad de Gestión Administrativa en Materia Familiar del Poder Judicial de la Ciudad de México, función en la que ha exhibido una gran capacidad de liderazgo, gestión eficiente y toma de decisiones fundamentadas en la legalidad y el bienestar de las familias. Su conocimiento del derecho familiar, combinado con su experiencia en la administración de procesos judiciales, lo han convertido en un referente de profesionalismo y ética en su campo.

Uno de sus mayores atributos es su capacidad para analizar los casos con sensibilidad y objetividad, siempre en busca de soluciones justas y equitativas. Su trato respetuoso, imparcialidad y firme convicción en la protección de los derechos de las personas lo distinguen como un funcionario íntegro y preparado para asumir mayores responsabilidades dentro del Poder Judicial.

Por estas razones, considero que el Lic. Joaquín Campos Santos es un candidato idóneo para ejercer el cargo de Juez Familiar en la Ciudad de México, pues cuenta con los conocimientos, la experiencia y los valores esenciales para garantizar una impartición de justicia eficaz y humana.

